

## **LA PLATAFORMA INTERSINDICAL FRENTE AL COLAPSO SANITARIO SUMA NUEVAS ADHESIONES Y ANUNCIA NUEVAS ACCIONES**

**24 enero 2025**

**Funcionarios civiles de todos los sectores siguen llegando a esta plataforma que trata por todos los medios de poner fin a la crisis abierta en el seno de la negociación entre aseguradoras médicas y Gobierno**

Los sindicatos que conforman la nueva plataforma reciben a los compañeros de TAMPM y APFP que se suman a las acciones que se están llevando a cabo y planificando frente a la terrible situación que atraviesan estos días un millón y medio de funcionarios y sus familias con la incertidumbre sobre su atención sanitaria.

Tras la reunión mantenida, se quiere recordar que las puertas de la plataforma intersindical están abiertas para todas aquellas organizaciones sindicales que quieran sumar esfuerzos y dejar a un lado los intereses individuales para luchar por un objetivo común, así como a todos aquellos funcionarios afectados por esta grave crisis y que no forman parte de ningún sindicato.

De igual manera se quiere hacer una llamada al resto de la ciudadanía a la que también concierne esta crisis que puede desembocar en el colapso de los servicios de salud pública de toda España, ya que como venimos recordando desde la plataforma, en muchas comunidades autónomas la situación ya está al límite.

Queremos anunciar las acciones más inmediatas que hemos puesto en marcha que son:

- Escrito al ministro de Función Pública solicitando una reunión de urgencia con los representantes de esta plataforma intersindical antes de final de mes en la que estén presentes la secretaria de estado de Función Pública y la directora general de Función Pública.
- Convocatoria urgente del Consejo General de Muface para informar sobre la situación y el posicionamiento de cada uno de sus componentes, adoptando medidas que den respuesta inmediata a la situación actual y ponga fin a esta incertidumbre.
- Poner a disposición de los funcionarios de toda España un escrito de queja frente a Muface para canalizar todas las incidencias con respecto a la cancelación de citas o de prestaciones y de este modo facilitar esta tarea, además de establecer el alcance de las mismas para acometer las pertinentes acciones legales, llegado el momento.



ASOCIACION  
PROFESIONAL DE  
FUNCIONARIOS DE  
PRESIONES

**TAMPM**  
Tu Abandono Me Puede Matar

El calendario de movilizaciones está siendo diseñado en base a las informaciones que tengan lugar en los próximos días y que son una demanda de todo el colectivo en todo el territorio nacional. La atención sanitaria es una de las bases de nuestro Estado de derecho y no puede estar pendiente de un hilo por culpa de la mala gestión de unos y los intereses comerciales de los otros.

Reiteramos la llamada a la responsabilidad tanto del Gobierno como de las aseguradoras que están negociando sobre un asunto tan serio como es la asistencia sanitaria de los mutualistas, de sus familias y por extensión al conjunto de la ciudadanía que sufriría las consecuencias del fracaso de estas negociaciones.

Con la sanidad no se juega.